

学校便り

10月号



奄美市立芦花部小中学校

あしら

～芦花部・有良～

創立142周年

米作り
追い込み漁
特認校

令和2年11月2日(月)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

『秋の気配』

校長 今村 敏照

台風が過ぎたと思ったら、急に肌寒くなりました。まだセミも鳴いていますが、1週間ほど前までクーラーを毎日かけていたのがウソのような“秋の気配”です。子どもたちは相変わらず元気に校庭を走り回っていますが、喉や鼻の不調を訴える児童生徒も増えてきました。ご家庭におかれましても、季節の変わり目の体調変化にはお気をつけください。

10月10日に実施した「地域合同避難訓練」ならびに「引き渡し訓練」へのご協力、ありがとうございました。あの震災の衝撃は、年を重ねても消えることはありません。いつ、どのような災害が降りかかっても適切な対応がとれるよう、学校におきましても準備・訓練を継続してまいります。

芦花部小中特認校体験入学

10月1日(木)・2日(金)に特認校体験入学が行われました。今年度は小中学生合わせて10名(小学生7名・中学生3名)が体験に来てくれました。

とても活気ある2日間となり、在校生にとってもよい刺激となったようです。体験入学生の感想は、いずれも「楽しかった」「わきあいあいとしていい雰囲気だった」といった芦花部校のよさを感じ取ってくれた感想ばかりでした。来年度、特認生が増え、さらに芦花部校が活気にあふれることを期待したいです。



生徒会役員改選(立ち合い演説会・選挙)

10月8日(木)に生徒会役員改選に伴う立ち合い演説会・選挙が行われました。

中学校では、立ち合い演説会や選挙はいろいろな学校で行われていると思いますが、小学校でこのことを味わえるのは小中併設校ならではの思いに感動を覚えました。投票者は一生懸命立候補者の演説を聞き、自分で決断し、投票用紙に記入し、投票箱に投票していました。主権者教育・キャリア教育の観点からも、とても有意義な活動となりました。新しく役員になった児童生徒には、ぜひ芦花部校をよりよい方向にリードして欲しいと思います。



中学校★宿泊学習 IN奄美少年自然の家

10月14・15日、中学校は宿泊学習を行いました。コロナ禍において、感染症予防に万全を尽くしつつ、活動制限がかかる中での実施となりましたが、中学生及び先生方との絆を深められた1泊2日になったようです。今後学校生活にどう生かしてくれるのが楽しみです。



☆集合写真☆

地域合同避難訓練



10月10日(土)に初めての地域合同津波想定避難訓練を実施しました。津波は学校だけで起きることはありません。より現実的な意味のある訓練を目指し、集落の方と話を進めてきて実現しました。今後も集落とともに、命を守る方法を考えていければと思います。

